
問　三小の校庭芝生化の内容･スケ

　ジュールは。

教育総務課長　校 庭 の 約 7 0 ％ 、

　5,000　を芝生化する。工期は夏

　休みを中心に10月中旬までを予定。

問　学力向上策をどのように強化す

　るのか。

学校指導課長　学習サポーターの配

　置時間数の増と英語検定の新規実施。

問　社会教育施設基本設計と社会教

　育施設展示基本設計の２つがある

　が、別々の施設なのか。

図書館長　共に郷土資料館の建設に

　関する設計で、建物については基

　本設計、常設展示などをどのよう

　にしていくかということは展示基

　本設計。

問　財政調整基金の繰り入れが

　前年度比34．3％増で過去最高

　になった理由は。

企画財政課長　税収などの減少、

　第４次長期総合計画の施策を

　積極的に展開するため。

問　未曾有の災害によって、歳

　入全体への影響は。

企画総務部長　交付金などすべ

　てのものに影響が出てくる可

　能性は否定できない。

問　自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の

　新たな設置場所は。

高齢課長　福祉バス全車両に設置。

問　予防接種の接種場所は町内に限

　られるのか。

保健課長　西多摩管内８市町村の病

　院。

問　シルバーまちかどで行われる地

　域交流拠点事業は、高齢者が憩え

　る場として位置づけているのか。

高齢課長　運営委員会で、内容を検

　討。高齢者主体だが、子どもたち

　などとも幅広い交流を考えている。

問　住宅用環境配慮型機器購入助 

　成金は22年度と同額だが、内容

　も同じなのか。

生活環境課長　22年度10基だった

　太陽光発電システムを30基に増

　やし、給湯器関係は180基から

　60基とした。

問　中小企業信用保証料補助金が、

　国の景気対策緊急保証制度の

　廃止に伴い、22年度をもって

　終了したが、町の単費を使っ

　てでも、続けるべきでは。

産業振興課長　資金繰りの支援

　については、引き続き国が万

　全を期するとしており、また、

　２回目を借りている方が多く

　なってきていることなどから

　廃止した。

交流拠点となるシルバーまちかど

問　青色回転灯装備車で巡回す

　る際、新たに広報を行うとの

　ことだが内容は。

地域振興課長　４月から実施し、

　防犯・防災に関する広報を午

　後５時から７時までの２時間

　行う。

問　耐震改修促進計画策定の内

　容は。

地域振興課長　国あるいは都と

　連携しながら、一般の住宅や

　それ以外の建築物の耐震化に

　ついて促進計画を作っていく。

問　新規事業の（仮称）水・緑と観光

　を繋ぐ回廊計画の内容は。

企画財政課長　狭山池の上流部の整備、

　保存樹林地、新郷土資料館建設、

　六道山・狭山丘陵の緑などを繋ぐ

　観光ルートを形成する。

問　新青梅街道沿道まちづくり基本

　計画策定の内容は。

都市計画課長　都が行う新青梅街道

　拡幅再整備事業に併せ、沿道地区

　の用途地域の見直しや地区計画な

　どの制定のため基礎調査を行う。

問　公園整備工事約7，750万円の内

　容は。

建設課長　長岡の整備統合事業の公

　園で、だれでもトイレやあずまや、

　複合遊具など。松原中央公園で、

　老朽化した水の流れを改修。

松原中央公園の流れ


